

El doctor Carmona, Escañuela y Dávila Miura, Reyes Magos de 2013

Carlos Colón, consejero editorial de 'Diario de Sevilla', será el encargado de pronunciar el Pregón de la Cabalgata.

JUAN PAREJO | ACTUALIZADO 27.07.2012 - 06:52

18 comentarios 18 votos

Me gusta 3 Tweetear 5 COMPARTIR

Un día después de que el Ayuntamiento presentara el diseño de la portada de la próxima Feria de Abril, el Ateneo hizo público los nombres de los tres sevillanos que encarnarán la próxima Navidad a los Reyes Magos de Oriente en la Cabalgata: el doctor Alfonso Carmona Martínez será el Rey Melchor; Gaspar será encarnado por José Luis Escañuela Romana, presidente de la Real Federación Española de Tenis (RFET); mientras que Eduardo Dávila Miura, matador de toros y empresario, será quien ponga rostro al carismático Baltasar. Además, la junta directiva de la Docta Casa acordó nombrar a Carlos Colón, periodista, escritor y consejero editorial de Diario de Sevilla, pregonero del cortejo de la ilusión. El cartel anunciador será pintado por José Alberto Bedoya.



De izquierda a derecha, Alfonso Carmona, José Luis Escañuela y Eduardo Dávila Miura.

ENLACES RELACIONADOS

La caja negra sevillana: 'La señorita Pepis en el Ateneo'

Alfonso Carmona, Melchor en la próxima cabalgata, es un médico pediatra que dedica su vida a la atención a la salud de los niños. Combina esta especialidad con la investigación científica y la ayuda humanitaria. Fue fundador, en 1990, del Instituto Hispalense de Pediatría, y además gestó la creación de la institución andaluza. Preside la fundación Alfonso Carmona IHP, que interviene desde hace más de siete años en Costa de Marfil, donde ya ha vacunado a más de 200.000 niños y madres.

José Luis Escañuela, Gaspar, preside la Real Federación Española de Tenis desde 2009. Entre 1999 y 2006, ostentó la presidencia de la Asociación de Abogados Progresistas de Andalucía. Fue uno de los responsables de que la final de la última Copa Davis se celebrara en Sevilla.

Por su parte, Eduardo Dávila Miura es un amante de las tradiciones de Sevilla, torero y empresario, tomó la alternativa en la Real Maestranza en 1997. Se retiró de los ruedos en 2006 tras cosechar importantes triunfos.

El Ateneo también informó en una nota del resto de miembros que conformarán la próxima cabalgata. El Heraldo será Miranda Benvenuty Cowley, que dirige uno de los departamentos del Instituto Británico, mientras que la Estrella de la Ilusión será Silvia María Aguaded Ortiz de la Tabla, estudiante que acaba de finalizar los estudios de bachillerato y la Selectividad. El Mago de la Fantasía será Antonio Bustos Rodríguez, que desde hace más de 20 años dirige el Curso de Temas Sevillanos y cuya dedicación cultural, formativa y ocupacional con las personas de la tercera edad le ha merecido ser galardonado por la Unesco. El empresario hostelero Alberto García Mejías será el Gran Visir y la Diosa Palas Atenea será encarnada por Cristina García Lainez, enfermera que se ocupa de pacientes en el marco de la Atención Primaria.